

# 今日の黒崎中央小学校

「笑いあり、幸多き楽しい1年にしよう。」



## 令和4年度が始まりました!

朝の検温。久しぶりの投稿とあって、やや緊張気味の子ども達。進級する喜びと、ちょっぴりの不安を抱えながら教室へと移動しました。



朝、いつもとちがう教室。それもそのはず、新しい学年に向けて準備をしているからです。健康観察を済ませたら、すぐさま学級編成へ。



名前を呼ばれると、ドキドキしながら新しい学級の列に並びました。今まで仲良しだった友達と一緒にあって喜ぶ子ども。不安な表情を浮かべる子どもも。春は様々な出会いにめぐりあえるチャンス!帰宅した子ども達には、ぜひ前向きになるような言葉かけをしてあげてください。

## 着任式

「新しく先生と出会う式です。」

子ども達の前には、ずらっと並んだ見知らぬ先生方…。

「ぼくの担任の先生はだれになるのかな？」

校長先生から一人一人名前を呼ばれる様子にくぎ付けの子ども達。興味津々でじっと見ていました。



## 始業式

「みなさんの担任の先生の発表です。」

いよいよやって来ました。一番ドキドキの瞬間！子ども達にとって、もっとも気になる時間です。

「よろしくお願いします。」

新しい出会いに、満面の笑顔の子ども達。目の前に立った先生と、1年間どのような学習をするのかな？期待に胸を膨らませていました。

## 今、この一瞬にありがとう！

保護者の皆様、コロナ禍での4月も3度目となりました。制限がある中でも、私たちは新しい出会いを大切に、子ども達の心をしっかりと育てていきたいと思えます。

令和4年度がいよいよスタートしました。職員一同、子ども達が学びはもちろん、心も体も大きく育つ1年になるよう力を合わせてまいります。

どうぞよろしくお願いします。